

Forums pour les consommateurs

Papa alcoolique

Par Profil supprimé Posté le 21/04/2010 à 16h41

Bonjour à tous ! Ca me fait bizarre de parler de ça mais je suis entrain de lire les messages sur le forum, et certaines situations ne me sont pas inconnues. En effet, mon père est alcoolique. Jusque là rien d'extraordinaire. Le problème c'est que personne n'en parle est c'est une situation étouffante, parce que nous vivons dans un milieu rural ou tu se sait et c'est affreux. Les rares fois où on en a parlé ça c'est terminé en drame. Aparament cette situation dure depuis un petit moment car maman m'a dit qu'il avait déjà essayé les cachés. En vain. Donc je demande de l'aide, des conseils, car personne ne peut m'aider car j'ai l'impression que je suis la seule à vouloir changer la situation. Merci.

1 réponse

Profil supprimé - 04/05/2010 à 13h35

Bonjour olala 65, je me présente je suis minouche et je suis abstinente depuis 2ans et demi. C'est très dur de vivre avec une personne alcoolique et c'est malheureusement encore un sujet tabou. Le déclic doit venir de la personne malade, qu'elle soit prête à arrêter l'alcool et surtout ne pas avoir honte vis à vis des autres. Et il existe des antennes pour les personnes de l'entourage qui veulent comprendre et aider un de leur proche, renseignez-vous auprès de votre médecin traitant ou à l'institut Shieffer, ils sauront vous répondre. Cordialement.